



RINGKASAN

DHAFIN HUSNA. Proses Produksi Video Kegiatan Kepala Daerah Kabupaten Sukabumi oleh Diskominfosan Kabupaten Sukabumi. *Process Video Production Of Sukabumi Regency District Head Activities By Sukabumi Regency Diskominfosan*. Dibimbing oleh VIVIEN FEBRI ASTUTI

Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi merupakan salah satu instansi yang memanfaatkan video sebagai bentuk dokumentasi dan penyampaian informasi Kepala Daerah kepada masyarakat melalui kanal Youtube. Video tersebut diproduksi oleh Sub Koordinator pengolahan dan penyedia informasi.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan proses produksi video kegiatan Kepala Daerah Kabupaten Sukabumi dan menjelaskan hambatan yang terjadi dalam Proses Produksi Video Kegiatan Kepala Daerah Kabupaten Sukabumi Oleh Diskominfosan Kabupaten Sukabumi.

Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi yang terletak di Jalan Perintis Kemerdekaan Cikembang, Sukabumi, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan. Terhitung mulai tanggal 7 Februari 2022 hingga 5 April 2022, dengan jam kerja yang dimulai pukul 08:00 hingga pukul 16:00 WIB. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan partisipatif aktif, observasi, wawancara, dan studi pustaka.

Proses Produksi Video Kegiatan Kepala Daerah memiliki tiga tahap sebelum akhirnya di publikasikan. Tahapan tersebut adalah pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Tahap pra produksi adalah tahap perencanaan dan koordinasi untuk menentukan tim yang akan turun kelapangan. Koordinasi dilakukan antara Sub Koor Tim Peliput dengan Protokol Pimpinan. Produksi adalah tahap saat mulai mengambil rekaman video mulai dari, pembawa acara, pembicara, dan peserta yang hadir. Pasca produksi adalah tahap editing mulai dari penggabungan video, menggunakan *Voice Over* (VO), dan menulis berita untuk nantinya di publikasikan ke Youtube KAMI TV.

Selama Proses Produksi tentunya tidak lepas dari yang namanya hambatan. Mulai dari tahap pra produksi hingga pasca produksi, banyak hambatan yang terjadi sehingga menghambat Proses Produksi. Menanggapi hal tersebut SubKoor pengolahan dan penyedia informasi di Diskominfosan Kab Sukabumi, perlu mencari solusi untuk mengatasi dan menghindari hal – hal yang dapat menghambat proses produksi.

Kata kunci: penyebaran informasi, proses produksi, *published*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.